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AO PRIMEIRO DIA DO MÊS DE OUTUBRO DO ANO DE DOIS MIL E DEZENOVE, ÀS 

NOVE HORAS, NO PLENÁRIO DA CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA, REALIZOU-SE 

A CENTÉSIMA SESSÃO ORDINÁRIA, DA DÉCIMA SÉTIMA LEGISLATURA. A SESSÃO 

FOI PRESIDIDA PELA VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR E 

TEVE A PRESENÇA DOS SEGUINTES VEREADORES: ALEXANDRE JACINTO, 

APARECIDO RAMOS ESTEVÃO, CELSO NICÁCIO DA SILVA, CLÁUDIO SARNIK, ELIAS 

ALMEIDA DOS SANTOS, FABIO ALCEU FERNANDES, FABIO RODRIGO PEDROSO, 

GERMANINHO KRZYZANOWSKI, LUCINEIA DE JESUS FERREIRA DE LIMA E TATIANA 

ASSUITI NOGUEIRA. ANTES DE INICIAR A SESSÃO FOI CONCEDIDO O USO DA 

TRIBUNA PARA PRONUNCIAMENTOS DA SENHORA FABIANA BRANCO GODINHO DE 

CASTRO E DO SENHOR WESLEY BACHEGA. APÓS SER CONSTATADO O NÚMERO 

REGIMENTAL DE VEREADORES, A SENHORA PRESIDENTE, VEREADORA AMANDA 

NASSAR, INVOCOU AS BÊNÇÃOS E A PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU ABERTA A 

SESSÃO. EM SEGUIDA, O PRIMEIRO-VICE-PRESIDENTE, VEREADOR CLAUDIO 

SARNIK, FEZ A LEITURA DE UM VERSÍCULO BÍBLICO. O SEGUNDO-SECRETÁRIO, 

VEREADOR CELSO NICÁCIO, FEZ A LEITURA DA ATA SINTÉTICA DA SESSÃO 

ANTERIOR, QUE FOI APROVADA POR UNANIMIDADE. NA SEQUÊNCIA, O PRIMEIRO-

SECRETÁRIO, VEREADOR FABIO ALCEU, ANUNCIOU OS EXPEDIENTES RECEBIDOS: 

PROJETOS DE LEIS COMPLEMENTARES Nº 22/2019, Nº 23/2019, Nº 24/2019, Nº 

25/2019, Nº 26/2019 E Nº 27/2019, TODOS DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL; 

PROJETOS DE LEI Nº 2287/2019, Nº 2288/2019, Nº 2289/2019, Nº 2290/2019, Nº 

2291/2019 E Nº 2292/2019, TODOS DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL; VETO DO 

PREFEITO MUNICIPAL AO PROJETO DE LEI Nº 64/2019, DE AUTORIA DO VEREADOR 

ELIAS ALMEIDA DOS SANTOS; PROJETO DE LEI Nº 96/2019, DE AUTORIA DO 

VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES; PROJETO DE LEI Nº 98/2019, DE AUTORIA 

DO VEREADOR FABIO RODRIGO PEDROSO; PROJETOS DE LEI Nº 99/2019 E Nº 

100/2019, AMBOS DE AUTORIA DO VEREADOR ELIAS ALMEIDA DOS SANTOS; 

INDICAÇÃO Nº 664/2019, DE AUTORIA DO VEREADOR ALEXANDRE JACINTO; 

INDICAÇÕES Nº 654/2019, Nº 655/2019 E Nº 656/2019, TODAS DE AUTORIA DA 

VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR; INDICAÇÕES Nº 663/2019, 

Nº 653/2019 E Nº 658/2019, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS 

ESTEVÃO; INDICAÇÃO Nº 662/2019, DE AUTORIA DO VEREADOR CLAUDIO SARNIK; 

INDICAÇÕES Nº 665/2019, Nº 666/2019, Nº 667/2019 E Nº 669/2019, TODAS DE 

AUTORIA DO VEREADOR ELIAS ALMEIDA DOS SANTOS; INDICAÇÕES Nº 647/2019, 
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648/2019, Nº 649/2019, Nº 650/2019 E Nº 657/2019, TODAS  DE AUTORIA DO 

VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES; INDICAÇÕES Nº 644/2019, Nº 659/2019, Nº 

660/2019 E Nº 670/2019, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO RODRIGO 

PEDROSO; REQUERIMENTOS Nº 240/2019 E Nº 241/2019, AMBOS DE AUTORIA DO 

VEREADOR FABIO RODRIGO PEDROSO; REQUERIMENTO Nº 245/2019, DE AUTORIA 

DA VEREADORA LUCINÉIA DE JESUS FERREIRA DE LIMA; REQUERIMENTOS Nº 

242/2019, Nº 243/2019 E Nº 244/2019, TODOS DE AUTORIA DA VEREADORA TATIANA 

ASSUITI NOGUEIRA; E OFÍCIO Nº 943/2019, DO GABINETE DO PREFEITO, COM A 

PRESTAÇÃO DE CONTAS DO EXERCÍCIO DE 2017, ENVIADA AO TRIBUNAL DE 

CONTAS DO ESTADO. NA SEQUÊNCIA, O VEREADOR FABIO ALCEU FEZ A LEITURA 

DAS PROVIDÊNCIAS DA MESA. EM SEGUIDA, PROCEDEU-SE A VOTAÇÃO DO 

REGIME DE URGÊNCIA SOLICITADO PELO PREFEITO MUNICIPAL PARA OS 

PROJETOS DE LEIS COMPLEMENTARES NºS 22, 23, 24, 25, 26 E 27/2019, TODOS 

REFERENTES AO PLANO DIRETOR DO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA. O PEDIDO DE 

URGÊNCIA FOI REPROVADO POR UNANIMIDADE. NA SEQUÊNCIA O REGIME DE 

URGÊNCIA DOS PROJETOS DE LEI Nº 2288 E 2290/2019 FORAM APROVADOS POR 

UNANIMIDADE. PARTICIPARAM DA DISCUSSÃO OS VEREADORES CLAUDIO SARNIK 

E FABIO ALCEU. NO ESPAÇO PARA ORADORES INSCRITOS, FEZ USO DA PALAVRA, 

PRIMEIRAMENTE, A SENHORA PRESIDENTE, VEREADORA AMANDA NASSAR, QUE 

FALOU SOBRE A CAMPANHA OUTUBRO ROSA, QUE TEM O OBJETIVO DE 

CONSCIENTIZAR SOBRE A IMPORTÂNCIA DA PREVENÇÃO DO CÂNCER DE MAMA, 

QUE É A DOENÇA QUE MAIS AFETA E MATA MULHERES. A VEREADORA FALOU 

SOBRE OS CASOS OCORRIDOS NO BRASIL E OUTROS DADOS SOBRE A DOENÇA, E 

QUE AS PESSOAS QUE FAZEM O ACOMPANHAMENTO PELAS UNIDADES BÁSICAS 

DE SAÚDE EM ARAUCÁRIA ENFRENTAM DIFICULDADES PARA AGENDAR 

CONSULTAS COM O GINECOLOGISTA, E DISSE QUE COM A APROVAÇÃO DE 

PROJETOS PELA CÂMARA COM ESTE TEMA ESPERA QUE OS PROBLEMAS SEJAM 

DIMINUÍDOS EM BREVE, COM A AMPLIAÇÃO DO NÚMERO DE PROFISSIONAIS DE 

GINECOLOGIA E OBSTETRÍCIA. PEDIU À SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE QUE 

ACELERASSE AS PROVIDÊNCIAS DE TUDO O QUE JÁ FOI APROVADO NA CÂMARA, 

APÓS TODAS AS DISCUSSÕES QUE FORAM FEITAS PARA A MELHORIA DO 

ATENDIMENTO ÀS MULHERES. FALOU SOBRE O GRANDE NÚMERO DE 

ADOLESCENTES GESTANTES QUE ESTÃO COM DSTS – DOENÇAS SEXUALMENTE 

TRANSMISSÍVEIS, ONDE MUITAS NUNCA PASSARAM POR UM GINECOLOGISTA E 
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FALOU SOBRE A IMPORTÂNCIA DO PLANEJAMENTO FAMILIAR, UTILIZANDO-SE 

TODA A ESTRUTURA DA SAÚDE DO MUNICÍPIO. FALOU SOBRE AS CAMPANHAS E 

INCENTIVOS PARA AS PREVENÇÕES, QUE NÃO DEVEM SER FEITAS APENAS NO 

MÊS DE OUTUBRO, MAS DURATE O ANO TODO PARA QUE ARAUCÁRIA NÃO FIQUE 

ATRASADA NOS COMBATES INSTITUCIONALIZADOS DE DIVERSAS DOENÇAS. O 

VEREADOR FABIO ALCEU FALOU SOBRE A IMPORTÂNCIA DO OUTUBRO ROSA PARA 

TODAS AS PESSOAS E NÃO SOMENTE PARA AS MULHERES, E QUE A CAMPANHA 

DEVERIA SER PERMANENTE O ANO TODO. O VEREADOR RELATOU CASO DE MUITA 

DEMORA OCORRIDO COM A UMA PACIENTE E QUE ISSO REPRESENTA UM PERIGO, 

POIS SE HOUVER UM CÂNCER PODE SER TARDE DEMAIS PARA SER 

DIAGNOSTICADO SE OS EXAMES DEMORAREM MUITO PARA SEREM FEITOS. NÃO 

HAVENDO MAIS ORADORES INSCRITOS, PASSOU-SE AO ESPAÇO PARA 

APRESENTAÇÃO DAS COMISSÕES, ONDE O VEREADOR ELIAS DOS SANTOS FALOU 

SOBRE A CPI - COMISSÃO PARLAMENTAR DE INQUÉRITO E CONVOCOU OS 

MEMBROS PARA UMA REUNIÃO NA PRÓXIMA QUINTA-FEIRA, DIA TRÊS DE 

OUTUBRO DO CORRENTE, ÀS OITO HORAS E TRINTA MINUTOS, PARA TRATAR 

SOBRE O REGIMENTO INTERNO DA COMISSÃO E OS ANDAMENTOS QUE DEVEM 

SER DADOS AOS TRABALHOS. O VEREADOR FABIO ALCEU FALOU SOBRE A 

NECESSIDADE DE SE INICIAR OS TRABALHOS COM A MAIOR CELERIDADE 

POSSÍVEL PARA DAR PROSSEGUIMENTO À CPI DOI HMA. NÃO HAVENDO MAIS 

NADA A APRESENTAR PELAS COMISSÕES, PASSOU-SE À ORDEM DO DIA: A 

VEREADORA LUCINÉIA DE LIMA SOLICITOU A INCLUSÃO DE SEU REQUERIMENTO 

Nº 245/2019 NA ORDEM DO DIA. A INCLUSÃO FOI APROVADA POR UNANIMIDADE. 

SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 2276/2019, DE 

INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL. EMENTA: "AUTORIZA O PODER EXECUTIVO 

MUNICIPAL A FIRMAR CONVÊNIO COM O CONSÓRCIO INTERGESTORES PARANÁ 

SAÚDE E DISPÕE SOBRE OS RECURSOS ORÇAMENTÁRIOS E FINANCEIROS 

DESTINADOS PARA O CONVÊNIO". APROVADO POR UNANIMIDADE. SEGUNDA 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 75/2019, DE AUTORIA DA 

VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR. EMENTA: "INSTITUI A 

SEMANA MUNICIPAL DE COMBATE AO ASSÉDIO SEXUAL NO TRANSPORTE PÚBLICO 

COLETIVO NO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA, CONFORME ESPECIFICA". APROVADO 

POR UNANIMIDADE. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 

88/2019, DE AUTORIA DA COMISSÃO EXECUTIVA. EMENTA: "AUTORIZA O PODER 
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EXECUTIVO A ABRIR CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL NO ORÇAMENTO DO 

MUNICÍPIO, COM BASE EM ANULAÇÃO PARCIAL DE DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA, NO 

VALOR DE R$ 1.100.000,00 (UM MILHÃO E CEM MIL REAIS), NA FORMA EM QUE 

ESPECIFICA ABAIXO". APROVADO POR UNANIMIDADE. *SEGUNDA DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 89/2019, DE AUTORIA DA COMISSÃO EXECUTIVA. 

EMENTA: "AUTORIZA O PODER EXECUTIVO A ABRIR CRÉDITO ADICIONAL 

SUPLEMENTAR NO ORÇAMENTO DO MUNICÍPIO, COM BASE EM ANULAÇÃO 

PARCIAL DE DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA, NO VALOR DE R$ 375.000,00 (TREZENTOS 

E SETENTA E CINCO MIL REAIS), NA FORMA EM QUE ESPECIFICA ABAIXO". 

APROVADO POR UNANIMIDADE. A SENHORA PRESIDENTE, VEREADORA AMANDA 

NASSAR, INFORMOU O POSICIONAMENTO DOS PARECERES EXARADOS PARA OS 

PROJETOS DE LEI EM PRIMEIRA VOTAÇÃO NESTA SESSÃO. PRIMEIRA LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 153/2018, DE AUTORIA DA 

VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR. EMENTA: "DISPÕE SOBRE 

A CONCESSÃO DE ISENÇÃO DE TARIFA DE TRANSPORTE COLETIVO ÀS PESSOAS 

DIAGNOSTICADAS COM CÂNCER OU PORTADORAS DO VÍRUS HIV, CONFORME 

ESPECIFICA". A VEREADORA AMANDA NASSAR FALOU SOBRE A LEGISLAÇÃO 

ESTADUAL QUE TRATA DO ASSUNTO E DISSE QUE O MUNICÍPIO TEM AUTONOMIA 

PARA PROPOR ISENÇÃO TARIFÁRIA PARA AS PESSOAS DIAGNOSTICADAS COM 

CÂNCER OU PORTADORES DO VIRUS HIV, E QUE ESTE BENEFÍCIO AJUDA A 

AMENIZAR AS DIFICULDADES DE DESLOCAMENTO QUE MUITOS PACIENTES 

ENFRENTAM PARA SEUS TRATAMENTOS NOS HOSPITAIS. A VEREADORA TATIANA 

NOGUEIRA DISSE QUE EXISTE UMA LEI MUNICIPAL DESDE O ANO DE DOIS MIL E 

DEZ, DO EX-PREFEITO ZEZÉ, QUE CONCEDEU ISENÇÃO TARIFÁRIA REFERENTE A 

PACIENTES COM DOENÇAS CRÔNICAS, MENTAIS E FÍSICAS, E DISSE QUE ESTA LEI 

TAMBÉM DEVE SER DE AMPLA DIVULGAÇÃO, ASSIM COMO A LEI PROPOSTA PELA 

VEREADORA AMANDA NASSAR, PELA QUAL A PARABENIZOU, VISTO O GRANDE 

NÚMERO DE PORTADORES DESTAS DOENÇAS NO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA. O 

VEREADOR FABIO ALCEU PARABENIZOU A AUTORA DO PROJETO, QUE TRAMITA 

DESDE OUTUBRO DO ANO PASSADO NA CÂMARA E ESPERA QUE NÃO RECEBA 

VETOS DO PREFEITO, POIS, SEGUNDO INFORMAÇÕES, SÃO CERCA DE OITO MIL 

PESSOAS ATINGIDAS PELO CÂNCER NO MUNICÍPIO, SEM CONTAR AS 

PORTADORAS DE HIV, QUE EVENTUALMENTE FICAM NA DEPENDÊNCIA DE OUTRAS 

PESSOAS QUE OS LEVEM AOS TRATAMENTOS, PORQUE MUITAS VEZES NÃO TÊM 
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CONDIÇÕES FINANCEIRAS DE CONTINUAREM OS TRATAMENTOS. A VEREADORA 

LUCINÉIA DE LIMA PARABENIZOU A VEREADORA AMANDA NASSAR PELA INICIATIVA 

DO PROJETO E DESTACOU QUE, EM CONJUNTO COM A VEREADORA, TAMBÉM FOI 

APRESENTADA PROPOSTA PARA ISENÇÃO DO PAGAMENTO DO TRANSPORTE 

COLETIVO PARA ACOMPANHANTES DE PESSOAS PORTADORAS DE DEFICIÊNCIAS, 

QUE RECEBEU VETO, QUE FOI DERRUBADO E VIROU LEI NO MUNICÍPIO E DISSE 

QUE ACHA QUE ESTE PROJETO TAMBÉM VAI SEGUIR PELO MESMO CAMINHO, MAS 

QUE TRARÁ BENEFÍCIO PARA A POPULAÇÃO. O PROJETO FOI APROVADO POR 

UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DE EMENDA AO PROJETO DE LEI 

N° 42/2019, DE AUTORIA DA VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA 

NASSAR. O VEREADOR FABIO ALCEU PARABENIZOU A AUTORA DO PROJETO, E 

FALOU SOBRE AS DENOMINAÇÕES DE LOGRADOUROS PÚBLICOS, QUE ALGUMAS 

VEZES SÃO USADOS COM FINALIDADE POLÍTICA, O QUE NÃO DEVERIA, POIS TEM 

QUE SER FEITO DE MANEIRA TRANSPARENTE E COM BASTANTE 

RESPONSABILIDADE, POIS NA LISTA DE NOMES TEM QUE SER OBEDECIDA A 

PRECEDÊNCIA DE APROVAÇÃO, SEM PRIVILEGIAR ESTE OU AQUELE NOME POR 

INFLUÊNCIA POLÍTICA DE PESSOAS MAIS PODEROSAS. A SENHORA PRESIDENTE, 

VEREADORA AMANDA NASSAR, DISSE QUE MUITAS FAMÍLIAS FICAM NA 

EXPECTATIVA DA NOMINAÇÃO COM O NOME DE SEUS FAMILIARES E QUE ESTES 

NÃO ESTÃO SENDO UTILIZADOS NAS VIAS DO MUNICÍPIO, INCLUSIVE COM NOMES 

APROVADOS DESDE O ANO DE DOIS MIL E DEZ, E DISSE QUE SE UM NOME FOI 

APROVADO PELO LEGISLATIVO É PORQUE SE TRATA DE PESSOA IMPORTANTE 

PARA O MUNICÍPIO, E PARA SE EVITAR ESTES PROBLEMAS É QUE ESTE PROJETO 

FOI PROPOSTO. A EMENDA FOI APROVADA POR UNANIMIDADE. PRIMEIRA LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 42/2019, DE AUTORIA DA 

VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR. EMENTA: "DISPÕE SOBRE 

A SEQUÊNCIA PARA NOMEAÇÃO DE LOGRADOUROS PÚBLICOS E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS". APROVADO POR UNANIMIDADE, COM EMENDAS INCLUÍDAS. 

PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 60/2019, DE 

AUTORIA DA VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR. EMENTA: 

"ALTERA A REDAÇÃO DA LEI MUNICIPAL N° 3.223, DE 7 DE DEZEMBRO DE 2017, 

CONFORME ESPECIFICA". O VEREADOR FABIO ALCEU PARABENIZOU OS AUTORES 

DA LEI E DO PROJETO DE LEI QUE VAI FAVORECER QUE A LEI SEJA EFETIVAMENTE 

CUMPRIDA, TRAZANDO ESTE BENEFÍCIO PARA AS VÍTIMAS DE AGRESSÕES QUE 
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VAI PODER OBTER O NÚMERO PARA DENÚNCIAS MAIS FACILMENTE. O PROJETO 

FOI APROVADO POR UNANIMIDADE. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

DO PROJETO DE LEI N° 73/2019, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU 

FERNANDES. EMENTA: "DISPÕE SOBRE A AFIXAÇÃO DE CARTAZES EM 

ESTABELECIMENTOS QUE COMERCIALIZAM O CACHIMBO DO TIPO NARGUILÉ E 

SEUS DERIVADOS, CONTENDO ADVERTÊNCIA AOS CONSUMIDORES ACERCA DOS 

RISCOS INERENTES AO CONSUMO DESSE PRODUTO, CONFORME ESPECIFICA". O 

VEREADOR FABIO ALCEU AGRADECEU O PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE 

MEIO AMBIENTE, CUJO RELATOR FOI O VEREADOR GERMANINHO KRZYZANOWSKI, 

E A SUGESTÃO DE SE CONVERTER UMA LEI NOVA PARA UMA INCLUSÃO NA LEI JÁ 

EXISTENTE NO MUNICÍPIO, COMPLEMENTANDO A MATÉRIA, E FALOU SOBRE A 

IMPORTÂNCIA DE SE DIVULGAR OS MALEFÍCIOS DO USO DO NARGUILÉ, QUE 

PASSA QUASE DESPERCEBIDO NA SOCIEDADE, POR TER SE TRANSFORMADO EM 

MODISMO E ESTAR SUBSTITUINDO O USO DO CIGARRO, SENDO TÃO PREJUDICIAL 

À SAÚDE DOS USUÁRIOS QUANTO O USO DO TABACO. A SENHORA PRESIDENTE, 

VEREADORA AMANDA NASSAR, DESTACOU QUE NAS AÇÕES DE FISCALIZAÇÃO 

DOS ESTABELECIMENTOS ONDE SE PERMITE O USO DOS NARGUILÉS TAMBÉM SE 

ATENTE PARA O USO DOS CARTAZES OBJETO DESTE PROJETO DE LEI, POIS 

EXISTE UM NÚMERO BEM GRANDE DE MENORES DE IDADE QUE UTILIZAM ESTE 

ARTEFATO E QUE A GUARDA MUNICIPAL E O CONSELHO TUTELAR DE ARAUCÁRIA 

DEVEM UTILIZAR TAMBÉM ESTES CARTAZES NOS ESCLARECIMENTOS AOS 

JOVENS. O PROJETO FOI APROVADO POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO N° 625/2019, DE AUTORIA DA VEREADORA AMANDA MARIA 

BRUNATTO SILVA NASSAR. APROVADA POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO N° 651/2019, DE AUTORIA DA VEREADORA AMANDA MARIA 

BRUNATTO SILVA NASSAR. APROVADA POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO N° 652/2019, DE AUTORIA DA VEREADORA AMANDA MARIA 

BRUNATTO SILVA NASSAR. APROVADA POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO N° 632/2019, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO RODRIGO 

PEDROSO. APROVADA POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA 

INDICAÇÃO N° 633/2019, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO RODRIGO PEDROSO. 

APROVADA POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO 

N° 636/2019, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO RODRIGO PEDROSO. APROVADA 

POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO N° 637/2019, 
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DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO RODRIGO PEDROSO. APROVADA POR 

UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO N° 639/2019, DE 

AUTORIA DO VEREADOR FABIO RODRIGO PEDROSO. APROVADA POR 

UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO N° 645/2019, DE 

AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. APROVADA POR 

UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO N° 646/2019, DE 

AUTORIA DA VEREADORA LUCINÉIA DE JESUS FERREIRA DE LIMA. APROVADA POR 

UNANIMIDADE. A VEREADORA LUCINÉIA DE LIMA COMENTOU SOBRE SUA 

PROPOSIÇÃO QUE TRATA DE ACOMODAÇÕES MAIS CONFORTÁVEIS PARA OS 

USUÁRIOS DA UPA QUE AGUARDAM RESULTADOS DE EXAMES E PROCEDIMENTOS, 

POIS ALGUMAS PESSOAS MAIS DEBILITADAS ESPERAM POR VEZES MUITAS HORAS 

ANTES DE SEREM LIBERADAS. A SENHORA PRESIDENTE, VEREADORA AMANDA 

NASSAR, COMENTOU SOBRE SUA INDICAÇÃO QUE TRATA DO PROGRAMA 

OPERAÇÃO ESCOLA NAS ESCOLAS DO MUNICÍPIO E FALOU QUE ESTA OPERAÇÃO 

JÁ ACONTECE EM ALGUNS ESTABELECIMENTOS E QUE É IMPORTANTE QUE SEJA 

IMPLANTADO OFICIALMENTE NO MUNICÍPIO. O VEREADOR FABIO ALCEU DISSE 

QUE SE A GUARDA DE TRÂNSITO DISPONIBILIZASSE OS GUARDAS QUE FICAM 

ANOTANDO MULTAS NO MUNICÍPIO FICASSEM NA SAÍDA DAS ESCOLAS, COM 

CERTEZE TERÍAMOS UM TRÂNSITO MUITO MAIS SEGURO PARA AS CRIANÇAS DE 

ARAUCÁRIA. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO N° 237/2019, DE 

AUTORIA DA VEREADORA TATIANA ASSUITI NOGUEIRA. APROVADO POR 

UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO N° 238/2019, 

DE AUTORIA DO VEREADOR ELIAS ALMEIDA DOS SANTOS. APROVADO POR 

UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO N° 239/2019, 

DE AUTORIA DA VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR. 

APROVADO POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO 

REQUERIMENTO N° 245/2019, DE AUTORIA DA VEREADORA LUCINÉIA DE LIMA. O 

VEREADOR FABIO ALCEU SOLICITOU QUE NO REQUERIMENTO SEJA INCLUÍDO O 

PEDIDO DE MAIORES INFORMAÇÕES SOBRE OS MÉDICOS, COM MAIOR 

DETALHAMENTO DAS INFORMAÇÕES REQUERIDAS. APROVADO POR 

UNANIMIDADE. FINDADA A ORDEM DO DIA, PASSOU-SE AO ESPAÇO DESTINADO À 

EXPLICAÇÃO PESSOAL, ONDE FEZ USO DA PALAVRA, PRIMEIRAMENTE, O 

VEREADOR APARECIDO RAMOS, QUE FALOU SOBRE RECLAMAÇÃO DOS 

MORADORES DO JARDIM CALIFÓRNIA, DE QUE A ACADEMIA AO AR LIVRE ESTÁ 
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SENDO FECHADA AOS SÁBADOS E DOMINGOS, JUSTAMENTE QUANDO A 

POPULAÇÃO ESTÁ DE FOLGA E NÃO PODE FAZER USO DA MESMA. FALOU TAMBÉM 

SOBRE RECLAMAÇÃO SOBRE A FALTA DE POLICIAMENTO DE TRÂNSITO NOS 

HORÁRIOS DE ENTRADA E SAÍDA DAS ESCOLAS DAQUELE BAIRRO, BEM COMO 

SOBRE AS OBRAS DE PAVIMENTAÇÃO DAS RUAS DO JARDIM CALIFÓRNIA, POIS AS 

RUAS ESTÃO SENDO PINTADAS SEM ANTES SEREM FEITAS AS DEVIDAS 

RECUPERAÇÕES DO PAVIMENTO, E DISSE QUE VAI CONTINUAR COM AS 

COBRANÇAS NESTE SENTIDO. O VEREADOR FABIO ALCEU DISSE QUE HÁ TANTAS 

RECLAMAÇÕES SOBRE AS PINTURAS DAS RUAS E DISSE QUE É ESTRANHO SE 

CONSTATAR QUE ESTÃO SENDO FEITAS EM RUAS QUE AINDA TEM A SINALIZAÇÃO 

EM BOM ESTADO E QUESTIONOU QUE DEVE SER VISTO SE O PROBLEMA É COM A 

QUALIDADE DAS TINTAS OU SE É PARA APENAS CUMPRIR UMA META CONTRATUAL 

DA EMPRESA RESPONSÁVEL, POR ISSO DEVERIA SER ESCLARECIDO PELOS 

RESPONSÁVEIS DA SECRETARIA DE URBANISMO PARA DAR UMA RESPOSTA PARA 

A POPULAÇÃO QUE ESTÁ RECLAMANDO SOBRE ESTA SITUAÇÃO. O VEREADOR 

RELATOU SOBRE CIDADÃO QUE ENFRENTOU DIFICULDADE PARA REALIZAR 

DETERMINADOS EXAMES PELOS QUAIS TEVE QUE PAGAR POR NÃO SER COBERTO 

PELA SECRETARIA DE SAÚDE E PEDIU QUE FOSSEM TOMADAS PROVIDÊNCIAS 

PARA ESCLARECIMENTOS DESTA QUESTÃO DA COBERTURA DOS CUSTOS DOS 

EXAMES QUE SÃO SOLICITADOS PELOS MÉDICOS DO SISTEMA DE SAÚDE 

MUNICIPAL. COMENTOU SOBRE AS HOMENAGENS DA CÂMARA PARA A SENHORA 

PAULINA WZOREK E PARA A SENHORA TEREZINHA POLY, E AGRADECEU AOS QUE 

SE FIZERAM PRESENTES NAS SOLENIDADES, QUE FORAM REALIZADAS NAS DUAS 

ÚLTIMAS SEMANAS. FALOU SOBRE AS ELEIÇÕES PARA O CONSELHO TUTELAR, 

QUE SERÃO RELIZADAS NO PRÓXIMO DOMINGO, NA ESCOLA IBRAHIM, DAS OITO 

ÀS DEZESSETE HORAS, E DISSE QUE É MUITO IMPORTANTE QUE A POPULAÇÃO 

PARTICIPE DA FORMAÇÃO DOS GRUPOS QUE VÃO PROTEGER OS DIREITOS DAS 

CRIANÇAS E REALIZAR AÇÕES PARA PROTEGÊ-LAS, POR ISSO DEVEM TOMAR 

CONHECIMENTO DE QUEM SÃO OS CANDIDATOS DO CONSELHO TUTELAR PARA 

OS PRÓXIMOS QUATRO ANOS. O VEREADOR CELSO NICÁCIO FALOU SOBRE O 

MÉDICO DO HOSPITAL MUNICIPAL, DOUTOR CLÁUDIO, QUE NÃO ESTÁ PODENDO 

FICAR NOS QUADROS DO HMA POR FORÇA DE UMA LEI, POR SER CONCURSADO 

DO MUNICÍPIO, E ESTA SITUAÇÃO ESTÁ TRAZENDO PREOCUPAÇÃO PARA A 

POPULAÇÃO, E DISSE QUE A DIREÇÃO DO HMA VEM TENDO ESTA POSTURA DE 
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RETIRAR PESSOAS QUALIFICADAS DE SEUS QUADROS, BEM COMO A SECRETARIA 

VEM TIRANDO BONS PROFISSIONAIS DA UPA, QUE SÃO DE RECONHECIDA 

COMPETÊNCIA E DISSE QUE ESTA SITUAÇÃO DEVE SER MAIS BEM ESCLARECIDA 

PORQUE CAUSA ESTRANHEZA. COMENTOU SOBRE AS FALHAS QUE SE ESTÁ 

CONSTATANDO NA CENTRAL DE VAGAS E OUTRAS SITUAÇÕES QUE TRAZEM 

DIFICULDADES PARA AS PESSOAS QUE NECESSITAM DOS SERVIÇOS DE SAÚDE, 

DESTACANDO O MOVIMENTO DOS MÉDICOS QUE ESTÃO SEM RECEBER SALÁRIOS 

POR QUATRO MESES, E PEDIU QUE FOSSE ENCONTRADA UMA SOLUÇÃO PARA 

ESTES PROBLEMAS. TAMBÉM PARTICIPARAM DA DISCUSSÃO OS VEREADORES 

ALEXANDRE JACINTO E TATIANA NOGUEIRA. NÃO HAVENDO MAIS INSCRITOS, A 

SENHORA PRESIDENTE, VEREADORA AMANDA NASSAR, APÓS AS 

CONSIDERAÇÕES FINAIS, AGRADECEU A PRESENÇA DE TODOS QUE 

ACOMPANHARAM A SESSÃO, AS BÊNÇÃOS E A PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU 

ENCERRADA A SESSÃO. 


